

UBU TAWAN



広げよう 夢を 輝かせよう 命を (Expand our Dreams Make Life Shine)

令和5年 & 2学期後半がスタート！まとめと準備を！

令和5年(2023年)を迎えました。保護者の皆様、今年も保護者の皆様と力を合わせて、よりよい学園づくりに努めていきたいと思っております。どうぞ宜しくお願いいたします。

1月10日(火)、第8波の感染拡大が心配される中での2学期後半スタートとなりましたが、産山学園に元気な子供たちの姿がもどってきました。冬休み明け集会では、次の2つの話がありました。

<ヒゴタイ交流代表団派遣について>

12月18～21日、ヒゴタイ交流代表団(生徒代表は9年万友華さん、8年優花さん)がタイへ派遣されました。パンデミックにより3年連続でリモート交流しかできなかった産山学園とカセサート校。代表団は、「令和5年度は是非とも直接交流の再開を！」というメッセージを、直接カセサート校の皆様へ届けてくれました。カセサート校の皆様も温かく盛大な歓迎をしてくださり、直接交流の再開を共に誓い合うことができました。【詳しくはHPをご覧ください】

代表団の副校長先生は、写真を見せながら、タイ国の地理や文化やお金(バーツ)のことなども分かりやすく紹介されました。多くの学園生がきっと、「早く交流したいなあ」と思ったことでしょう。

<2学期後半です！まとめと次への準備を！>

まずは、学園生に向けて、「うきうきわくわく **さいこう**を **ぎゅ**っとつかんで **どこ**までも **しんか**(進化)し続ける一年にしよう！」と呼び掛けました。

次に、穴埋め問題です。一つめが、「その挑戦が()を変える」。二つめが「360°()」です。学園生のシンキングタイム！保護者の皆様は、どんな言葉が浮かびましたか。答えは一つではないと思っております。こんな言葉を入れてみました。「その挑戦が **未来**を変える」、「360° **DREAMS**」と。

私たちの周りには、夢がたくさんあります。夢に向かって挑戦し、すてきな未来をつくってほしいと思っております。また、2学期後半は、今年度のまとめと来年度の準備にお互いしっかり取り組みましょう。

最後に、9年生へエール！地道な努力こそが最大の近道です。いつもそばで、家族が、学園生が、先生たちが、村の人たちが、応援しています！ファイト！（今村、堤）



第5代執行部に感謝！第6代執行部に期待！新旧バトンタッチ！

10日(火)は、第5代生徒会執行部の退任式と第6代執行部の任命式が行われました。一年間、学園を支え、盛り上げ、ひっぱりつてきた旧執行部の皆さんに心から感謝いたします。バトンタッチをした新執行部の皆さんには、先輩から引き継いだ高い志や熱い思いがあります。それらを生かして、自分たちのカラーを発揮してくれたらと思います。期待しています！

第5代生徒会執行部のみなさん

執行部の協力だけでなく、学園生、先生方、家庭や地域の方の協力のおかげで、行事や集会を、よりよいものにできました。ありがとうございました！（井まゆか生徒会長）

バ
ト
ン
タ
ッ
チ
！

第6代生徒会執行部のみなさん

学園生の手本となれるようがんばります。全員で協力して新しい学園を自分たちの手でつくっていきましょう！（高橋ゆうか新生徒会長）